



Maravillas de Brasil

Río, Iguazú y Manaos, entre naturaleza y cultura



DESDE 3132€ | 11 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – RÍO DE JANEIRO

Salida en vuelo de línea regular. Llegada a Río de Janeiro. Recepción y asistencia en el aeropuerto y traslado al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: HOTEL WINDSOR COPA

DÍA 2 RÍO DE JANEIRO

Desayuno buffet en el hotel. Tour por el Pan de Azúcar, un impresionante monte situado en plena ciudad que se alza a 400 metros sobre el nivel del mar. El primer teleférico lleva a los pasajeros a la cima del Cerro de Urca y ofrece unas vistas espectaculares de toda la bahía. Continuaremos por un segundo teleférico hasta llegar a la cima del Pan de Azúcar. Este tour también incluye vistas panorámicas a las playas de la zona sur de la ciudad. Regreso al hotel. Noche libre.

Alojamiento: HOTEL WINDSOR COPA

DÍA 3 RÍO DE JANEIRO

Desayuno buffet en el hotel. Día libre para recorrer y explorar Río de Janeiro. Recomendamos visitar los siguientes lugares:

- Petrópolis: Reserva una excursión hacia esta ciudad situada a 70 km al norte de Río de Janeiro. Se la conoce como la “Ciudad Imperial” debido a su fuerte conexión con la monarquía brasileña. También es famosa por su arquitectura histórica, su clima agradable y sus paisajes montañosos.

- Jardín Botánico de Río de Janeiro: Si optas por quedarte en Río, deberías visitar este lugar. Es uno de los espacios naturales más impresionantes de Brasil, famoso por su biodiversidad, su valor histórico y su belleza paisajística. Es un lugar ideal para los amantes de la naturaleza y la fotografía.
- Parque Nacional Tijuca: Se trata del pulmón verde de Río de Janeiro y el bosque urbano reforestado más grande del mundo. Cuenta con una extensión aproximada de 4.000 hectáreas de selva.

Noche libre.

Alojamiento: HOTEL WINDSOR COPA

DÍA 4 RÍO DE JANEIRO – FOZ DO IGUAÇU

Desayuno buffet en el hotel. Traslado al aeropuerto con destino Foz do Iguaçu. Recepción y asistencia en el aeropuerto y traslado al hotel. Noche libre.

Alojamiento: VIALE TOWER

DÍA 5 FOZ DO IGUAÇU

Desayuno en el hotel. Salida para conocer el lado argentino de las Cataratas del Iguazú. En la entrada al parque se encuentra un centro de visitantes con baños, centro médico, tiendas de regalos y paneles informativos sobre la biodiversidad de la zona. Dentro del parque, el transporte se realiza en tren ecológico que une en varias paradas los principales puntos del Parque Nacional. Visitar el lado argentino de las

cataratas permite realizar 3 recorridos diferentes donde se obtienen diferentes vistas de esta maravilla natural. La primera parada es la Estación Cataratas. Desde allí se puede hacer la visita al paseo Superior o al paseo en la parte inferior. Otra visita imperdible del parque es la Garganta del Diablo, donde después de cruzar un camino de 1 kilómetro de pasarelas sobre el río se llega al punto donde se puede conocer de cerca esta gigantesca cascada. Por la tarde visitaremos el lado brasileño de las cataratas del Iguazú. Luego de pasar por el centro de visitantes, continuaremos por una ruta que nos lleva hasta las magníficas Cataratas del Iguazú. Llegamos hasta el Mirador de las Cataratas y, a partir de este lugar, realizaremos una caminata de aproximadamente 1.200m con un nivel de dificultad leve. Durante la caminata tenemos vistas panorámicas de los diferentes saltos y al final una fantástica aproximación de la Garganta del Diablo. El paseo termina en la parte superior de las cataratas donde existe un bellissimo mirador con una vista panorámica al Río Iguazú superior. En este lugar hay un excelente restaurante y tienda de artesanía, donde podremos saborear un delicioso jugo de frutas natural o adquirir un souvenir del lugar. Antes de regresar al hotel, recomendamos no perder como tour opcional la experiencia Macuco Safari o un paseo por el parque de las aves. Regreso al hotel.

Alojamiento: VIALE TOWER

DÍA 6 FOZ DO IGUAÇU – MANAUS

Desayuno buffet en el hotel. Traslado al aeropuerto con destino Manaus. Recepción y asistencia en el aeropuerto y traslado al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: HOTEL SAINT PAUL

DÍA 7 MANAUS – LODGE DE SELVA

Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana, nos recogerá una pick-up en el hotel que nos llevará al Evolução Ecolodge, situado en la selva amazónica. En el camino pararemos para contemplar el fenómeno del encuentro de aguas entre el Río Negro y el Río Amazonas. Almuerzo en un restaurante flotante. Continuamos hacia el lodge. Por la tarde realizaremos un pequeño recorrido en canoa por los igapós, los cuales son bosques inundados durante ciertas temporadas del año, para ver la biodiversidad de la zona. A última hora de la tarde, realizaremos una actividad de pesca de pirañas y observación de la puesta de sol. A las 19:00 horas cena. Noche libre.

Alojamiento: EVOLUÇÃO ECOLOGDE

DÍA 8 LODGE DE SELVA

Desayuno. Salida para realizar un paseo por la selva con un guía turístico especializado, donde podremos caminar entre grandes árboles y respirar el aire puro de la tierra, además de obtener información sobre la flora y fauna de esta maravillosa región y visitar la casa de un nativo donde podremos ver cómo viven las familias ribereñas y conocer sus costumbres y tradiciones. Este grupo de personas suele vivir de la plantación de yuca y prepara la famosa harina de mandioca. Se les conoce como "caboclos" (mezcla entre indígenas y europeos). Explicación de la historia de la población amazónica y el ciclo del caucho. Almuerzo al mediodía y luego de un tiempo para descansar, visita a la Comunidad de Acajatuba, los cuales viven de la siembra de mandioca, pesca, frutas de la región, caucho y nueces de Brasil. Por la noche, cena de despedida y visita

guiada para ver Jacarés y echar un vistazo a un mundo de actividades nocturnas. También veremos más animales en libertad, como anfibios, reptiles o mamíferos nocturnos. La guía usa linterna para encontrar caimanes así como para encontrar más animales en el agua o en los árboles.

Alojamiento: EVOLUÇÃO ECOLOGGE

DÍA 9 LODGE DE SELVA - MANAUS

Desayuno y mañana libre para nadar, relajarse y disfrutar de las instalaciones del lodge. A las 10:00 a.m.

salida hacia Manaus y traslado al hotel. Resto del día libre para conocer la ciudad.

Alojamiento: HOTEL SAINT PAUL

DÍA 10 MANAUS - MADRID

Desayuno buffet en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 11 MADRID

Llegada a España y... Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billeto avión ida y vuelta en línea regular
- Encuentro y asistencia en los aeropuertos en la llegada y salida
- Traslados indicados en el itinerario
- Visitas y excursiones indicadas en el itinerario
- Alojamiento en habitaciones estándar con desayuno e impuestos obligatorios incluidos
- Seguro de viaje

Precio

Salidas diarias de Mayo a Diciembre 25

Temporada 1

Del 1 Mayo al 27 Junio 25

Del 12 Agosto al 31 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble 3.132 €

Temporada 2

Del 28 Junio al 11 Agosto

Precios por persona en habitación doble 3.263 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (125 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.